

BREBIÈRES

Démonstrations de désincarcération, buggy-brousse: le 20 septembre, prenez la route de la prévention!

En 2013, la journée de la prévention routière a intéressé un public varié. Cette année, elle revient, place des Héros et salle du Châtelet, avec de nombreuses démonstrations.

Par G. Cs. | Publié le 13/09/2017



Les sapeurs-pompiers et la police municipale seront partie prenante de cette journée dédiée à la prévention routière.

La prévention routière est l'affaire de tous. Alors, cette journée du 20 septembre est ouverte aux petits et grands usagers de la route. Les enfants (6-12 ans) pourront, dans la limite des places disponibles, participer l'après-midi au parcours en buggy-brousse avec la police municipale. Un circuit original, qui permet d'apprendre la bonne conduite à tenir quand on est piéton ou chauffeur.

Toujours impressionnante, la démonstration de désincarcération, assurée par les sapeurs-pompiers de Vitry-en-Artois avec le concours de ADB dépannage (Fresnes-les-Montauban) sensibilisera chacun aux dangers de la route et aux conséquences des accidents. Ils expliqueront également comment se servir d'un défibrillateur et exposeront l'importance de la formation aux premiers secours. La brigade motorisée présentera un simulateur de deux roues, et fera prendre conscience des dangers de l'alcool et des stupéfiants aux adolescents.

La police municipale vous fera essayer des lunettes simulant l'alcoolémie. Une animation pour les collégiens et lycéens sera assurée avec le Département. Il sera possible de gagner des lots en répondant à des quizz sur la sécurité routière. Les amateurs de sensations pourront monter dans la